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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉
　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．新入会員挨拶……糟
かす

谷
や

　哲
てつ

生
お

会員

女
め

鹿
が

　晋
しん

輔
すけ

会員

	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

（８／ 25）……新入会員アワー　白濱　重人 会員

	 〃	 伊藤　禎康 会員

（９／１）……卓話

講師　かえるスポーツクラブ

会長　星野　勝利 様

（紹介者　毛受　豊 会員）

２．クラブフォーラム………〈会員増強委員会〉

　13：00	 卓話「会員増強について」

地区会員増強副委員長	 太田宗一郎 会員

クラブ会員増強委員長	 杉浦　文雄 会員

“DVD上映”

	 �4．謝　辞

	 �5．点　鐘 ……〈会　長〉

	 �6．閉会宣言

　�3：30　�7．散　会

出 席

会員総数　94名　　出席免除　20名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　87名

欠席　８名　　出席率 90.80％

前々回（７／28）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）米山記念奨学会より大音祖瑛会員に、米山功労

者第３回マルチプルの感謝状が届いていますので、

お渡しいたします。

２）刈谷万燈保存会から万燈祭協賛へのお礼状が届

きました。なお当日は、協賛団体として刈谷ロー

タリークラブの名前が一番最初に掲示されていま

した。

３）７月�6日に、暴力追放市民会議に出席しました。

幹 事 報 告

１）本日、糟
かす

谷
や

哲
てつ

生
お

会員と女
め

鹿
が

晋
しん

輔
すけ

会員が入会され

ましたので会員総数は94名となります。なお、糟

谷会員は会場委員会、女鹿会員は親睦活動委員会

への配属とさせていただきます。

２）刈谷RCの会員証をメールボックスに入れさせ

ていただきましたのでご確認下さい。前期会費の

ご入金、ありがとうございました。

３）９月�8日の観劇例会ですが、当初参加いただけ

る人数が少なく大変困っておりましたが、皆様の

ご協力により参加者も増え目標数をクリアーする

ことができました。誠にありがとうございました。

委 員 会 報 告

◦社会奉仕委員会

１）ひかりの家バザーにご協力ありがとうございま

した。今日お忘れの方は、来週も集めます。また、

適当なバザー用品がない方は、３千円の協力をお

願いいたします。
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す。

　また、本日は太田会員が地区会員増強の副委員長をさ

れておりますので、お話ししていただきます。その後、

先月東京で開催されましたRI 会長主催の会員増強会議

の模様を上映させていただきます。

「地区会員増強委員会の現況」

地区会員増強副委員長

太田宗一郎 会員

　本年度会員増強委員長は菊岡前委

員長より伊籐委員長に代わりました。

伊藤委員長は名古屋東南ロータリー

クラブの方で、名古屋東南RCでは

伊藤委員長がクラブの会長のときに、

“チャレンジ�00”をテーマに67名か

ら93名に増強した実績を持っており

ます。

　本年度の片山ガバナーは「持続可能な前進‼　組織運

営で・奉仕活動で・会員増強で…」を方針にあげ、会員

増強に重点を置いておられます。

　そんな中、地区の会員数においては、2007年�2月末現

在、当2760地区は会員数5,�4�名で日本での最大会員数

の地区であり、２位の2650地区の5,�27名よりも�4名の

差がありましたが、2008年５月末現在、2760地区は5,�55

名で2650地区は5,�82名となり逆転され２位となり、な

おかつ27名の差をつけられております。ガバナーや委員

長の力が入るのも当然のことと思います。

　このような状況の中、４月�8日には地区の会員増強セ

ミナーを各クラブ会長・幹事・会員増強委員長を集めて

開催されており、各クラブに会員増強のお願いがなされ

ております。

　また、７月７日にはRI 会長主催の会員増強の会議が

東京で開催され、日本全国より�,200名の関係者が参加

し開催されており、当地区から��名の方が参加されまし

た。世界で一番会員数が減少している国が日本でありま

すので、RI 会長主催の会議として最初に開催された会

議であると聞いております。当地区の伊籐委員長も実例

発表で発言されておられます。

　７月25日には、2760地区の会員増強委員長会議が開催

されました。

　地区として“チャレンジ6,000”をテーマとして３年

計画で6,000名にまで増強しようとしております。この

数字は、各クラブから地区事務所に報告された本年度の

会 長 あ い さ つ

セミについて

塚本　幸夫

　かつては、セミの出現によって、

夏休みの流れがありました。まず、

ニイニイゼミが夏の序曲を奏でます。

夏休みになると、アブラゼミが大合

唱を始め、夏の開放感を演出します。

そして、真打ちのクマゼミが鳴き始

め夏休みの絶頂期を迎えます。しか

し、ふと気づくとツクツクボウシの鳴き声が聞こえ始め、

「あ～あ、夏休みも終わりか」と、なぜかわびしさを覚

えたものです。

　ところが、近年、クマゼミの大発生でこうした移り変

わりが見えません。やはり地球の温暖化のせいかと思

います。江戸時代の松尾芭蕉が山形県の立石寺で詠んだ

「閑かさや　岩にしみいるセミの声」は、何ゼミであろ

うか。国文学者と歌人（斉藤茂吉…アブラゼミと主張）

で論争が起こり、現在のところ「ニイニイゼミであろう」

ということになっています。皆様はどう思われますか？

クマゼミでは絶対にありえません！

　クマゼミの魅力は、日本最大のセミで、頭部は真っ黒

で威厳があり、日光にかざすと金色の体毛がびっしりと

生えている点と、緑の羽脈のある透き通った羽です。

　クマゼミは勢力を伸ばし、首都圏への進出が話題に

なっています。シャア、シャアの鳴き声もボリューム

があり、特に集団で鳴く場合の音の大きさは80デシベル、

カラオケボックス内とか線路のガード下並です。朝早く

から鳴くため東京都ではクマゼミ不眠症が多発しており

ます。

　さて、宝
ほんじゅうさんりっしゃくじ

珠山立石寺は860年に開山され、ご本尊は薬

師如来像で50年に１度だけ扉が開けられます。次は３年

後との事です。奥之院まで約１時間、800余段の石段を

登り、五大堂にたどりつきました。そこからの景色のす

ばらしさと通りすぎる涼やかな心に浸みわたる、心洗わ

れる風を体感してまいりました。

　そしてセミの声にも耳を傾けましたが、クマゼミはい

ませんでした。

クラブフォーラム

「会員増強について」

クラブ会員増強委員長

杉浦　文雄 会員

　今月は会員増強月間となっており

ますが、当刈谷ロータリークラブは、

大変幸いなことに純増２名の目標で、

一部他クラブのように会員数が半減

してしまっている所と比べれば、非

常にありがたいことと思っておりま
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必達増員数より割り出して３年間の計画を立て、がんば

れば可能であり、３年計画で6,000名の会員を達成しよ

うと考えております。その後は、最大の人数の6,457名

まで持って行きたいと考えております。今年度の地区の

委員会は、各クラブの増強に対して１年間フォローをし

てまいります。

新入会員の紹介

氏 名　糟
かす

谷
や

　哲
てつ

生
お

生年月日　昭和3�年７月�4日

推 薦 者　太田宗一郎

職業分類　商業銀行

事業所名　㈱三菱東京UFJ銀行

役 職 名　刈谷支社長

所属委員会　会場委員会

氏 名　女
め

鹿
が

　晋
しん

輔
すけ

生年月日　昭和36年２月９日

推 薦 者　神谷　光義

職業分類　証券業

事業所名　三菱UFJ証券㈱

役 職 名　刈谷支店長

所属委員会　親睦活動委員会


